

Ein tätiges Herz für eine zerbrochene Welt - am 22.3. online

24.02.2020

"Mitten in der Welt" ist die aktuelle Predigtreihe der monatlichen Freiraum-Gottesdienste überschrieben. Denn wir leben ja nicht nur in der Gemeinde-, sondern in ganz unterschiedlichen Lebens-Welten mit ihren Fragen und Herausforderungen. Nach den Themen "Salz der Erde" und "Ehrlich werden" geht es am **Sonntag, 22. März, um 11 Uhr** in einer Online-Predigt von Udo Genscher um "Barmherzigkeit". In den Folgemonaten stehen Annahme, Mut, die Macht der Worte und die Leidenschaft des Glaubens auf dem Predigtplan.